



大泉の子ども

鶴岡市立大泉小学校 校歌だより 第329号 (3月号) 令和7年3月27日発行

117名の修了と21名の卒業 おめでとうございます!

3月14日(金)に修了式を行いました。修了証を授与した後に、以下の内容を話しました。1学期は、『地域をあいさつで元気にしよう』『みんなが気持ちよく生活するためにきまりを守ろう』『思いやりのある言葉をつかおう』を頑張ったこと。2学期は、『自分で決めたことを続ける努力をしよう』と、3つの大切の中でも、『すてきな言葉をかけよう』に力を入れて取り組んだこと。3学期は、『感謝の気持ちを言葉や行動で表そう』への取り組みが、『6年生を送る会』という形になって表れたこと。

一人ひとりの成長と頑張りの積み重ねによって、学級や学校全体に更に確かな成長が見られたことを伝えました。その後、代表2名が1年間を振り返った作文を発表しました。(※詳しくは裏面に)

3月15日(土)に第78回卒業証書授与式が行われました。この6年間には、大きな出来事がたくさんありました。入学した年の6月には山形県沖地震で相撲場が倒壊し、2年生への進級間近となった2月末から約2か月の臨時休校がありました。その後の3年間は、『3密』を避けマスクを外せない日々を過ごしたことなど…。このような大人も経験したことのない不自由な生活を乗り越えてたくましく成長しました。いつも下級生に寄り添い、一緒に遊び、登下校を見守り、大泉小伝統のキッズ・ソーランや清掃の仕方を下級生に教えてくれる優しさにあふれた最上級生でした。21名の中学校での活躍を心からお祈りしています！



«教職員人事異動のお知らせ»



(転出) 教頭 佐藤 正孝(河北町立溝延小学校へ) 教諭 五十嵐 亘(ご退職)

教諭 加藤 弘美(ご退職) 教諭 山崎 葉子(ご退職)

助教諭 横山 和広(ご退職) 新採支援員 紗谷 多喜子(豊浦小へ)

教員業務支援員 近野 陽菜(鶴岡市役所へ新規採用)

学校教育支援員 樋山 志歩(朝六小へ) 技能主査 本間 雄二(朝六小へ)

外国語サポーター佐藤 浩子(ご退職⇒西部保育園へ)

たいへんお世話になりました ありがとうございました

(転入) 教頭 百瀬 俊悦(藤島小より) 教諭 辻 けあき(山大付属小より)

教諭 斎藤 真由(朝六小より) 教諭 大場 一輝(新規採用)

講師 本間 啓介(新規) 助教諭 滝谷 恵理子(新規)

パート学校技能士 小久保 昭浩(鶴一中より) 学校教育支援員 金子 雅子(黄金小より)

外国語サポーター 野口 篤(朝六小・広瀬小より) 金曜日勤務

お世話になります よろしくお願ひいたします

**3月14日(木)修了式での
代表児童の発表より**

一年間を通して 5年 小林 せり
私はこの一年間でたくさんのことを行いました。その中でも印象に残ったことが三つあります。

一つ目は「自然教室」です。自然教室では自炊やビバーグの準備など、大人の人のサポートがない中、自分たちでしなくてはならないことがたくさんあり、とても大変でしたが、同じ班の人と協力することで乗り越えることができました。そこから仲間の大切さを改めて実感しました。

二つ目は「六年生を送る会」です。この会では五年生を中心となって準備を行いました。慣れないことばかりで計画通りにいかず、準備が遅れることもあったけど、「六年生に喜んでもらおう」という気持ちで準備を頑張りました。結果的に会を成功させることができてよかったです。

三つめは「つるおかふうどフェスタ」です。何も決めてない状態からのスタートで、周りの人との意見がかみ合わず、トラブルになることもありました。また外国人の人にも楽しんでもらうために英語版の発表を考えるのも大変でしたが、家でもセリフの練習や発表に必要な問題づくりなどをして、本番で満足のいく発表を行うことができました。

またこの一年間を通して仲間を思いやる力が強くなり、全員が平等になるにはと考えることが多くなりました。

私は四月から六年生になります。六年生は五年生よりも大変なことがたくさんありますが、最上級生として低学年のお手本となるように勉強や委員会の仕事を頑張りたいです。

一年間をふり返って 6年 安田 萌衣

私はこの一年間、たくさんのことについて挑戦し様々なことを学びました。その中でも特にがんばったことは、委員会活動を中心に大泉小学校をよくしていくことです。

そのため、運営委員会の日常活動として、あいさつ運動、ろう下歩行の呼びかけをしました。

あいさつ運動は、分担を決めて毎朝運営委員が協力して、登校してくる皆さんにあいさつを続けてきました。そのおかげで、あいさつを返してくれる人が増えました。

ろう下歩行の呼びかけは、中間休みと昼休み、呼びかけをしていました。あいさつ運動よりは、やる期間が短かったため、あまりよい結果にはつながりませんでしたが、前よりは走る人が減ったのでよかったです。

ろう下歩行は、大泉小の課題点だと思うので、今回の取り組みを生かして、来年度はさらにがんばってもらいたいです。

この一年間に、たくさんの活動がありました。運営委員会を中心に、責任を持って行動することができました。

チヨボフル活動は、運営委員会の中心的な活動です。協力して大泉小のたくさんの人の優しい行動、言葉がけを紹介することができ、優しさの輪が校内に広がったと思います。

来年度もぜひ続けてもらいたい活動です。

私は、明日卒業式をむかえます。六年間に学んだことを活かし、中学校でもたくさんのことについて挑戦したいと思います。

在校生の皆さん、この大泉小がよりよくなるように、これからも委員会をはじめとする様々な活動にしっかり取り組んでください。応援しています。

4月の教育計画

日	曜	校内行事 等	給食
1	火	学年始休業～7日 職員会議① 学校安全安心の日	
2	水	職員会議②	
3	木	職員会議③	
4	金		
5	土		
6	日		
7	月		
8	火	新任式・始業式 授業3校時限	×
9	水	入学式	×
10	木	全校朝会 立哨指導 登校班長会 知能テスト(2・4・6年) 1年下校指導	○
11	金	身体測定 視力・聴力検査 1年下校指導	○
12	土		
13	日		
14	月	1年下校指導	○
15	火	学力テスト 委員会活動 1年給食開始	○
16	水	全校朝会 学力テスト 内科検診	○
17	木	全国学力学習状況調査 やまびこ号	○
18	金	避難訓練 眼科検診 PTA評議員会・各部会	○
19	土		
20	日		
21	月	1年生を迎える会 泉班顔合わせ 健康チャレンジカード(～25日)	○
22	火	全国学力学習状況調査(質問紙) 委員会活動 耳鼻科検診	○
23	水	全校朝会 職員会議	○
24	木	1年交通安全教室	○
25	金	授業参観 学級懇談会 PTA総会 災害時引き渡し訓練	×
26	土		
27	日		
28	月		
29	火	昭和の日	
30	水	一斉下校訓練(通学路点検)	○

☆今年度も、同窓会様、教育後援会様、鶴岡市農業協同組合中央支所様より卒業生への記念品を頂きました。この場をお借りして御礼申し上げます。ありがとうございました。